

全日本高等学校吹奏楽大会IN横浜 演奏後には、同窓生と交流会を開催。

11月11日（土）みなとみらいホールで行われた全日本高等学校吹奏楽大会IN横浜に出場した遺愛吹奏楽局が演奏しました。昨年の大会でシード権を得て、今年も保護者、同窓生、函館市民の皆様の経済的ご支援をいただいて出場できました。本当に感謝です。生徒たちはとても素晴らしい演奏をし、いらした遺愛関係者は心から感動して、喜んで下さいました。拍手は出場校のなかで一番多く、なかなか鳴りやみませんでした。

演奏後、クイーンズタワーB棟7階の会議室で同窓生との交流会を行いました。30人近くと同窓生が演奏後も引き続き残って下さり、吹奏楽局員との和やかな交流が行われました。

局員による讃美歌338番、吹奏楽局長の感謝の言葉、市川東京支部長挨拶、松下同窓会長挨拶、宍戸先生乾杯、何人かの同窓生からのメッセージ、市川支部長によるお互いに親しくなるための「ワークショップ：目と目をあわせて『あなたの瞳に私があります。』と言って、握手をする」を現役の局員と同窓生が入り乱れて行いました。最後に高久先生のお礼の言葉、町田副校長先生の締めのご挨拶で終了しました。わずかな45分間の交流でしたが、グッと親近感がわきました。

将来、遺愛を卒業しましたら、各支部の同窓会に加入し、支部を盛り上げ、現役生を支えてくれればと願っています。

2017年11月15日（水）



讃美歌 338 番を賛美！！



高久先生のお礼



ワークショップ



町田副校長締めの挨拶